

今年の北上ふるさと会の集い

北上ふるさと会の「集いの会」は、在京の北上出身者が年に一度集まって交流を深める場で、総会と合わせて行われます。

昨年は、10月31日(土)午後1時から、文京区湯島の東京ガーデンパレスで盛大に開催されました。

北上市からは、高橋市長をは

じめ、市の関係者方々、そして在京の多くの来賓にもご参加いただきました。一般会員もあわせて、総勢百五十名余り方々が、民話の語りや鬼剣舞を楽しみながら旧交を温めました。今年も同様のプログラムを考えていますので、是非ご参集ください。

在京北上産業人会

第16回総会・研修会は、5月25日(水)東京ガーデンパレスで開催された。渡邊会長の挨拶に始まり、高橋北上市長、佐藤商工会議所副会頭及び藤原衆議院議員からお言葉を頂戴した。会長から来賓挨拶の中で共通するのは、北上市のよさをいかに発信していくか、そのための人材育成を含めた取り組みが必要であるということだった。在京北上産業人会が果たして行くべき役割は小さくないと実感した。

研修会では、(株)ユーティオーの宇土寿和社長から「カ

シミヤ・ニットで北上から世界へ」と題して講演をしていた。同氏は、北上市になぜ進出したのか、どのように運用しているのかを具体的に話すとともに、世界的企業に発展していくためには、販売力や交渉力を持つ人材の育成が必要など、今後の課題も明らかにした。研修会の後半では、産業人会の中で活動を開始した若手グループについて、最年少の会員である千葉涼介氏から紹介があった。同グループは、20〜30代の現役世代が中心となり、ビジネス交流や会員の教養を深める場の提



供、行政との連携等を目指し、9月を目前に「北上大学(仮称)」の設立の準備を進めている。(編集後記参照)

交流会は、参加者からメッセージや会の感想などが述べられ

るなど盛り上がった。当日は北上市と石垣市がスポーツの参加を競うチャレンジデーだったが、北上市で応援していた長野オリンピックの銅メダリスト岡

崎朋美さんが突然現れ、会場はサプライズの渦に湧いた。結果は北上市の大勝だったことが判明して解散となった。(事務局長 小原磯則)

Q 「きたかみ」に関する クイズ ?

問1 平成3年に制定された北上市の鳥は？

- ① カワセミ
- ② キセキレイ
- ③ キジ

問2 桜の名所「展勝地」は、もうすぐ開園100周年を迎えます。さて何年に迎えるでしょうか？

- ① 2019年
- ② 2020年
- ③ 2021年

問3 希望郷いわて国体の開会式は、10月1日(土)に北上総合運動公園陸上競技場で開催されます。同競技場には、国立競技場から無償譲渡された椅子が設置されていますが、何席譲渡されたのでしょうか？

- ① 1400席
- ② 5000席
- ③ 6500席

答えは同封の出欠ハガキの□欄に番号を記入してください。

集いの会の会場で、全問正解者(但し出席者のみ)の中から抽選で北上の特産品が当たります。

◆ふるさと会の最新活動状況は、「北上ふるさと会」のホームページやfacebook(北上ふるさと会・首都圏在住者の会)をご覧ください。また、イベントのお知らせ等に使用しますので、返信ハガキにメールアドレスをできるだけ入れてください。メールにはBCCを用いるなど、個人情報の扱いは十分留意しています。